



Adjum Pascal Carpentier, CD

Après plus de 30 ans de bons et loyaux services au sein des Forces armées canadiennes (FAC) et du Corps du GEMRC, Adjum Pascal Carpentier prendra sa retraite le 5 juillet 2019.

L'Adjum Pascal Carpentier est né à Vercheres où il s'est enrôlé dans la Force de réserve le 21 janvier 1989 comme technicien véhicule au 51e Bataillon des services du Canada. Il occupe successivement divers contrats de classe B: pour la maintenance de la Base de St-Hubert, à Valcartier au 5e Bataillon à la Cie de Services (Bat 7), à l'École de combat, au 3 R22R et à St-Jean sur le Richelieu à l'école du GEMRC.

En 1995, il a renforci les rangs du 2^e Royal 22e Régiment pour l'OP HARMONY en ex-Yougoslavie à Rastévic, il occupe une position à la section de remorquage. De retour au Canada, en novembre 1996, il transfère dans la Force régulière comme technicien véhicule GEM, et est muté au 5e Bataillon de services du Canada à Valcartier à la Cie de Maintenance où il occupera un poste de chef d'équipe de réparation avancée (GAR).

Arte et Marte

